

Le mot de Valérie Saint-André, enseignante

Ecole Jean Jaccachoury, à Bidart, classe de CM2

Lorsque j'ai accepté de faire participer ma classe au projet AME, je me suis dit : « Chouette, ils vont découvrir plein de choses sur un endroit qu'ils croient connaître parce qu'ils le fréquentent régulièrement.

En fait, ils savaient beaucoup de choses mais les sorties avec leur référente du centre de la mer de Biarritz, Laurence Bolling, leur réservaient bien des découvertes et des surprises.

Une collecte de déchets et ils réalisent l'importance des plastiques et notamment des bâtons de sucettes. Une observation de la laisse de mer et plus jamais, ils ne piétineront ces vies minuscules qu'elle cache. Présentez-leur un « chapeau chinois » et ils vous répondront « patelle ». S'ils confondaient « crustacés » et « cétacés », désormais, ils vous expliqueront que la baleine des Basques mesure 15 à 20 m et pèse 50 tonnes.

Ils deviennent au fil de ces découvertes de véritables petits ambassadeurs de l'AME de Bidart.

